

# **Messe d'action de grâces à Bruxelles pour la béatification de Mgr Alvaro del Portillo**

Plus de quatre cents personnes se sont retrouvées ce samedi 11 octobre à la Basilique du Sacré-Cœur de Koekelberg autour de Mgr Léon Lemmens, évêque auxiliaire du Brabant flamand.

13.10.2014

Voir ici l'album des photos de la cérémonie.

Elles étaient réunies pour célébrer une messe d'action de grâces à la suite de la récente béatification de don Alvaro del Portillo, le 27 septembre dernier à Madrid, ville natale du nouveau bienheureux.

Parmi les concélébrants, on trouvait aussi Mgr Herman Cosyns, secrétaire général de la Conférence Episcopale, et Mgr Emmanuel Cabello, vicaire régional de la prélature de l'Opus Dei en Belgique.

La cérémonie a commencé par la lecture du message du Pape François à l'occasion de la béatification de Mgr del Portillo. Dans son homélie, Mgr Lemmens a évoqué la rencontre du bienheureux avec saint Josémaria, le fondateur de l'Opus Dei. Ce saint, a souligné Mgr Lemmens, lui a enseigné à tomber amoureux de Jésus-Christ. C'est cela

l'œuvre authentique d'un saint, c'est enseigner aux autres à tomber amoureux de Jésus.

« Comment ? Alvaro répétait souvent une prière simple, tellement simple qu'un enfant peut la réciter. La voici : *Merci, pardon, aide-moi*. Avant la cérémonie, l'un d'entre vous m'a dit que Mgr Alvaro del Portillo était une personne humble et douce. Un saint, n'est pas avant tout une personne qui a accompli de grandes actions, ni une personne dure et exigeante, c'est avant toute une personne humble et douce comme Jésus. »

« "Revêtez-vous des sentiments de tendre compassion, de bienveillance, d'humilité, de douceur, de patience" avons-nous lu dans l'épître de Paul aux Colossiens. Le bienheureux entretient ces paroles et il dit : *aide-moi à les vivre*. Toute sa vie durant, il dit : *Seigneur, pardonne-moi*. A

travers le bienheureux Alvaro del Portillo, nous touchons du doigt les fruits du Saint Esprit. »

« L'Eglise est une école de sainteté pour ses enfants, cette école où l'on apprend à tomber amoureux de Jésus. Et pour remplir cette mission qui est aussi celle de l'Opus Dei et la nôtre, nous nous adressons au bienheureux en lui demandant : prie pour nous, pour que nous soyons capables de vivre cette mission. C'est cela la vie du chrétien, répondre à cette mission et vivre cette promesse d'une belle vie d'amour et de joie. »

« Le bienheureux est celui qui prend sur lui la tâche que lui a confiée le Seigneur. A travers lui, beaucoup de personnes peuvent être touchées par la grâce de Dieu. Demandons à Alvaro del Portillo que nous tous puissions suivre le chemin de Jésus. Merci Seigneur, tu as ouvert pour moi les portes du Ciel. Touche-moi

Seigneur avec ton humilité et ce que tu as pu réaliser à travers la vie du bienheureux Alvaro del Portillo. »

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/messe-daction-de-graces-a-bruxelles-pour-la-beatification-de-mgr-alvaro-del-portillo/> (12.01.2026)